

# Asnelles aujourd'hui

Asnelles connaît des années d'après-guerre difficiles : plus de dix ans après le Débarquement, la plage est encore encombrée de péniches, de caissons, de ferrailles, etc., et la digue n'est toujours pas réparée. Le Maire et le conseil municipal sont contraints de démissionner pour que les services de la préfecture établissent un plan d'urbanisme et de reconstruction. Dans les années 70, les premières villas sont édifiées en bord de digue enfin débarrassée des vestiges du D Day.



Aujourd'hui, le village a pansé ses plaies : la digue permet au promeneur de longer les villas du XIX<sup>e</sup> siècle qui ont résisté aux opérations du Débarquement, et celles qui ont été construites après la guerre. Certes, les cabines qui faisaient le charme d'*Asnelles-la Belle Plage* ont disparu, mais la plage accueille à nouveau, en toute sécurité, familles et enfants. Les évolutions de chars à voile ou de sky-surf apportent, quel que soit le temps, une animation colorée sur l'estran ou sur les vagues. Le bourg a su conserver des commerces de proximité qui participent, comme de nombreux artisans, à l'activité économique de la commune qui renaît surtout aux vacances scolaires et à la belle saison. Asnelles affirme de plus en plus sa vocation touristique avec son camping, son Parc résidentiel de loisirs, ses gîtes et ses chambres d'hôtes, ses nombreuses résidences secondaires, les Centres des *Tamaris* et des *Tourelles*, sa résidence hôtelière *Le Gold Beach*. Et cette vocation est renforcée par le dynamisme des clubs et des associations qui œuvrent toute l'année pour qu'il  *fasse bon vivre* au village